

Este es un proyecto que inauguramos en la 20a edición de la Setmana Alternativa y que realizamos durante cuatro ediciones anuales: 2012, 2013, 2014 y 2015.

Con las **Ludojornadas** queremos acercar el mundo de los **juegos tradicionales** a todos aquellos interesados, con un

énfasis importante en el ajedrez

, rey de los juegos, pero dando a conocer también toda una serie de

juegos de mesa mucho más antiguos y mucho menos conocidos, pero igual de interesantes

Por un lado, tendremos una sesión de charlas o conferencias, de distinta temática, a cargo de expertos en varias materias relacionadas con los juegos de mesa y el ajedrez. Será un viernes por la tarde, y habrá una breve presentación de las Ludojornadas, seguida de las intervenciones. Por otra, el sábado por la mañana, y al aire libre, organizaremos unas actividades de iniciación a diversos juegos de mesa del mundo, así como una exhibición de partidas simultáneas de ajedrez, en la que puede participar cualquiera, especialmente los más jóvenes. Es necesaria inscripción (gratuita) para participar en las partidas simultáneas de ajedrez.

Jugar es divertirse, es explorar, es aprender.



El programa de estas jornadas de juegos se centra en las siguientes preferencias de los alumnos de primaria y secundaria, en el que se incluye un juego de mesa de



[Álbum de fotos de la Ludojornada 2015 en nuestro sitio de Facebook.](#)